

54 104056

2 OCTOBRE 1954.-

BLAYE .-(33)

Heure : vers 21 H 05

ooooo

M. Jean DUBREUIL , employé de banque à BLAYE, et sa femme, se trouvaient à côté du kiosque à journaux lorsqu'ils distinguèrent nettement, immobile au-dessus de la gare, à une assez grande hauteur, un objet en forme de banane et rayonnant une lueur orange. M. et Mme DUBREUIL, pour réaliser une meilleure observation, se dirigèrent vers le Chenal. Ils n'avaient pas parcouru une cinquantaine de mètres que la " banane" sans aucun bruit, s'éloignait rapidement, traversant la Gironde dans la direction de Lamarque, cependant que sa couleur tournait au rouge, évoquant au-dessus du Médoc une vive lueur d'incendie, puis avant de disparaître à l'horizon, un coucher de soleil.

L'apparition avait duré 3 à 4 minutes.

Tout récemment , à CAVIGNAC, deux personnes, M. et Mme TERRIERE, ont aperçu en direction de LARUSCADE un disque lumineux immobile qui disparaissait ensuite à très grande vitesse.

"L'ESTUAIRE GIRONDIN " du 9.10.1954

envoi de M. JEANTHEAU.